

Szenen-News

Der Dezember-Monatszug auf dem Käserberg

Talgo Pendular Pau Casals 1996

Foto: PD



Re 4/4^{II}, 4,7 MW, 80 t, Last: 16 Achsen, 152 Pl., 201 t, V max. 140 km/h.

Der Talgo (Akronym für Tren articulado ligero Goicoechea Oriol), der leichte Gliederzug von Goicoechea und Oriol, verband ab Mai 1989 im Nachtsprung täglich Barcelona mit der Schweiz. Zunächst mit Bern, ab 1991 mit Zürich. Ab Ende 2008 fuhr er bloß mehr dreimal pro Woche, und 2012 kam das Aus. Am Käserberg zeigt sich der Zug, auf 15 Wagen verkürzt, mit Schlaf-, Speise-, Bar-/Küchen-, Sitz- und Generator-/Endwagen. Dieser Talgo der vierten Generation hat Wagenkasten mit passiver Neigetechnik für mehr Komfort sowie mit Einzelräder für den Übergang zwischen Normalspur (1435 mm) und spanischer Breitspur (1668 mm) in Portbou, wo, wie in Genf, jeweils das Triebfahrzeug wechselt. Am Käserberg zieht die Ende 1996 errötzte Re 4/4^{II} 11235 den Zug. PD

Samichlausevent bei der Eisenbahnsammlung Uster – 3. Dezember 2016

Modellfahrtag als Familienanlass

Am 3. Dezember 2016 von 14 bis 17 Uhr öffnet die Eisenbahnsammlung Uster in der historischen Lokremise ihre Tore. Im Mittelpunkt dieses Samichlausevents stehen die Kinder. Die Modellbahn in den Spuren 0, 1 und G und für unsere ganz kleinen Gäste sogar eine Brioanlage transportieren dann feine Samichlausartikel wie Süßigkeiten, Lebkuchen, Mandarinen und Nüsse.

Die historische Buco-/Hag-Anlage in Spur 0 fasziniert alle Altersgruppen. Die in diesem Bereich befindliche Spielanlage verleitet so manches Kind im Alter bis 99 Jahre mitzuspielen.

Selbstverständlich laden auch die anderen Modelleisenbahnanlagen zum Staunen und Verweilen ein.

Auch warme und kalte Getränke werden durch die Mitglieder angeboten. PW

Weitere Informationen unter:

www.eisenbahnsammlung.ch.



Die Eisenbahnsammlung lädt besonders die Kinder für ihren Samichlausevent ein.

Foto: Peter Wyss